

Neues Team: Orange Monkey Pro Team

Ich bin froh, dass ich euch nun endlich meine neues Team verkünden darf. Im 2014 werde ich für das englische Orange Monkey Pro Team unterwegs sein.



10th Anniversary
2004 - 2014

Hier ist die original Pressemitteilung auf Deutsch von acrossthecountry.net

Das Orange Monkey Team meldet einen interessanten Neuzugang. Der Schweizer Martin Gujan wechselt vom italienischen Team TX Active Bianchi zu der britischen Equipe.

Erst vor einem Jahr war Martin Gujan von Cannondale zu TX Active Bianchi gewechselt. Jetzt hat der Eidgenosse die mintgrüne Farbe von Bianchi gegen das Trikot von Orange Monkey getauscht.

Der 31-jährige Gujan ist aktuell 49. der Weltrangliste, sein bestes Weltcup-Resultat 2013 war der 14. Rang in Mont Sainte Anne. Bei der WM in Pietermaritzburg war er 22 und seit 2002 ununterbrochen im WM-Kader der Schweiz. Zweimal gewann er EM-Team-Silber mit der Schweiz, 2009 war er Vierter der Europameisterschaften, und im gleichen Jahr auch Schweizer Vize-Meister.

In einer [Pressemitteilung](#) schreibt das britische Team von einem nächsten Schritt in Richtung Weltspitze. Die Crew, die nicht in schwarzen und weißen Trikots unterwegs ist, existiert nunmehr seit zehn Jahren. Allerdings tauchte man erst in den letzten vier Jahren international auf.

Die Südafrikanerin Mariske Strauss und der bald 25-jährige David Fletcher, Junioren-WM-Dritter 2007, sind die bekanntesten künftigen Team-Mitglieder von Martin Gujan.

 [Drucken](#)

 [PDF](#)

 [Weiterempfehlen](#)

 [RSS Abonnieren](#)

Veröffentlicht am:

08:41:00 21.01.2014 von *Martin Gujan*